

Encore une très grosse manifestation à Tomblaine ce week-end : le 4ème Biker's show !  
Quatrième édition = quatre cent grosses cylindrées... Organisée par l'association "Les Moilcars" dont le siège est à Tomblaine et présidée par Christian Boff, cette énorme concentration de motards festive a élu domicile sur la Place des Arts.  
Quelle réussite ! Une vraie fête populaire sur la Place.  
Et même si la couverture médiatique n'est pas à la hauteur (nous n'avons pas, nous, les moyens d'acheter le journalisme local...) le public, lui, est au rendez-vous nombreux.



À 11h le départ d'un énorme run a été donné par le Maire, quatre cent motos, trikes, voitures américaines s'en sont allés faire une ballade de 60 km, puis sont revenus à Tomblaine où la fête a battu son plein toute la journée : stands, animations, restauration, accueil garanti par les

"glossygirls" pinups dans le style années 60, ...  
L'après-midi sous le soleil tomblainois, était réservé aux concerts, shows et défilés.



Très belle organisation des Moilcars, cette association de bikers en Harley, qui participe aussi chaque année à l'opération "en voiture Simone" dans le cadre du festival "Aux Actes Citoyens", quand des voitures de collection et des motards vont chercher des personnes âgées pour les emmener au théâtre ! L'idée était d'ailleurs si belle, que des communes environnantes la reprennent... Super !



Tomblaine vit et rayonne, grâce à ses associations : sur la Place des Arts, ce week-end le Biker's show, la semaine prochaine la brocante des enfants, la semaine suivante le festival de Kizomba (tango africain) où l'on attend 2000 festivaliers dont certains viennent des États-Unis, d'Angleterre, d'Allemagne,...